

COMUNICADO DE PRENSA

UTCH/003

Chihuahua, Chih., a 3 de febrero de 2026

Anuncia UTCH apertura de posgrados en Alta Dirección y Manufactura Inteligente

La Universidad Tecnológica de Chihuahua (UTCH) anunció la apertura de dos nuevos programas de posgrado; Maestría en Alta Dirección de las Organizaciones y Maestría en Manufactura Inteligente (Industria 4.0), los cuales iniciarán actividades a partir del 8 de mayo de 2026.

El anuncio se realizó durante una rueda de prensa en el Palacio de Gobierno, por el rector de la UTCH, Kamel Athie Flores; acompañado de la directora académica, Susana Bueno Carlos; y el encargado de Programas de Posgrado, Dafnis Caín Villagrán Vizcarra.

Durante su intervención, las autoridades destacaron que la creación de estos programas responde a uno de los proyectos estratégicos prioritarios de la UTCH, el cual es incrementar el nivel de estudios y consolidar su prestigio académico en la región, alineando la oferta educativa a las necesidades reales del entorno laboral y productivo del estado de Chihuahua.

Ambas maestrías fueron diseñadas a partir de un estudio de factibilidad, a raíz de la demanda del sector industrial y empresarial, así como su afinidad con las ingenierías y licenciaturas que actualmente imparte la Universidad, así como una alternativa de formación especializada para profesionistas y empresas del sector productivo.

Los programas se impartirán en modalidad presencial con esquema cuatrimestral, los viernes de 6 de la tarde a 10 de la noche y sábados de 8 de la mañana a 3 de la tarde, con una duración total de dos años, que incluye formación académica y el desarrollo de un proyecto de investigación aplicada en una organización o empresa.

Cada programa contará con un cupo máximo de 20 estudiantes, el registro de aspirantes estará abierto del 23 de febrero al 23 de marzo, y contempla la aplicación de un examen diagnóstico en línea y la participación en un curso propedéutico, diseñado para fortalecer competencias en investigación, estadística, liderazgo, gestión del tiempo y redacción científica.

La UTCH informó que como parte del arranque de estos programas se ofrecerán descuentos especiales por apertura para egresados y exalumnos de la institución, así como facilidades de pago, reafirmando su compromiso con la formación de capital humano altamente capacitado.

Con esta nueva oferta de posgrados, la Universidad Tecnológica de Chihuahua fortalece su papel como una institución líder en Educación Superior, innovación y desarrollo tecnológico, contribuyendo a la competitividad y crecimiento del estado.

Para mayor información se puede ingresar al portal oficial: <https://www.utch.edu.mx/>, llamar al teléfono 432-20-00 extensiones 1127 y 1154, o mandar un correo electrónico a posgrado@utch.edu.mx.